

voix qui se sont tuées dans le scrutin du Rhône, et l'abstention des deux tiers des électeurs à la plupart des autres scrutins départementaux ! Pour nous, nous laisserons au silence ses mystères. Nous nous étonnerions, à bien plus juste titre, que le parti ministériel n'ait pas obtenu un succès encore plus complet, après la position que lui ont faite les hommes qui avaient une si belle cause à défendre par la raison, et qui l'ont compromise par la violence. S'il y a un fait démontré, depuis nos luttes politiques de soixante années, c'est que ce sont constamment les fautes et les erreurs d'un parti qui ont amené le succès de ses adversaires, jusqu'à ce que le parti vainqueur, énorgueilli, soit tombé à son tour dans les fautes fatales de l'exagération et de la répression à outrance. Nous faisons des vœux bien sincères pour qu'on ne l'oublie pas, et voilà pourquoi, malgré les élections du 8 juillet, nous ne rétractons rien de ce que nous avons dit dans cet article.

MIR.